

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
平素より格別のご高配を賜り、心より感謝申し上げます。
本年は「進化」をテーマに、皆様のビジネスのさらなる発展に貢献できるよう、
全力を尽くす所存です。
本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。



代表社員・税理士
花田 一也

謹んで新春のお慶びを申し上げます。旧年中は格別のお引き立てを賜り、心より御礼申し上げます。

2026年を迎えるにあたり、AIやDXはビジネスの「インフラ」として完全に定着しました。しかし、技術がどれほど進歩しても、それを使いこなし、大切な決断を下すのは「人」に他なりません。変化の激しい今こそ、私たちは最新の技術を取り入れながらも、経営の「原理原則」に立ち返り、お客様の足元を固めるご支援に邁進してまいります。

○ **AI活用・DX化支援**：AIを自社内で徹底活用、その経験をもとに、皆様がAIやデジタルツールを日々の業務で「便利なツール」として使いこなせるようサポートを目指します。

○ **「数字」を未来を創るための情報へ**：過去を振り返る会計から、経営判断に直結する「未来会計」へとアップグレードを進めます。

○ **「永続企業」への伴走**：事業承継、M&Aを通じた後継者対策により注力し、大切な企業の財産と精神を次世代へお繋ぎするサポートを実践します。

○ **多様なニーズの探求とご支援**：効率化の先にある「人的サービス」や「組織づくり」など、皆様が真に求めるニーズを深く掘り下げ、これまでの枠を超えて、お客様の困りごとについて共に解決策を創り出す存在であり続けます。



代表社員・税理士
花田 直子

新年明けましておめでとうございます！いつも大変お世話になり、有難うございます。感謝申し上げます。時代の変化により中小企業にはとても厳しい状況ですが、変化を恐れず進化して、良い会社造りを行っていきましょう！

私の公私とも2026年重点項目です。

☆さらにIT化・DX化を進めていく

☆当たり前のことを当たり前にきちんとこなせる会社にする。

☆掃除・捨て活

☆採用・育成のプロフェッショナルになる。

☆金融投資

☆YouTubeの継続（昨年YouTubeデビューしました・・）

☆Xフォロワー3,000人達成

☆M&A/事業承継支援への取り組み強化

☆3,000m級の山への登山

経営には悩み=課題がつきものですが、会社経営は一発逆転ではなく、日々の小さな小さな積み重ねで成功する企業が圧倒的に多いです。

毎日、課題に真摯に向き合い、実行を重ねる毎日を積み重ねていきましょう！

皆様のお役に立てますよう、努力していきたいと思います。

本年もよろしくお願ひいたします。

社会保険労務士

三國 麻貴



2025年は、労務に関しても、AI・デジタル技術の日常的な利用が進展した一年でした。

これにより、従来の労働時間管理や就業規則といった現行の労働法規が、新しい働き方に適用しきれない場面が増えています。2026年以降、労働法規の抜本的な改革が始まる可能性があります。

この変化に対応すべく、労務管理を効率化するAI・DX活用を加速。単純作業をAIに委ね、皆さまが創造的でより楽しい業務に集中できる未来を実現していきたいと思います。

本年もよろしくお願ひいたします。

税理士

眞下卓久

あけましておめでとうございます。

2025年は税理士登録が完了し、業務の幅が広がった一年でした。

これからも税理士としてより深い知識習得に励みつつ、金融機関出身者として、一般的な税理士とは違った角度での経営に関するご支援ができるよう努めていきたいと思います。

2026年もどうぞよろしくお願ひいたします。



税理士

岡田圭子

昨年は、税理士事務所でもDX化の流れを強く感じた一年でした。変化の波に取り残されないように、若いスタッフに教わりながら、新しい技術に触れる日々です。どんな業種でも、これからはAIやシステムをうまく使いこなすことが継続的な発展のカギになっていくと思います。無関心ではいけませんが、なんでもご自身でこなすには限界がありますよね。それそれが得意なことを活かしながら支え合うことが大事ではないかと感じています。そんなときに「葵パートナーズに相談してみよう」と思ってもらえるよう、本年も努力してまいります！

山本 主直

昨年も素敵なお客様と、大変充実した楽しい一年を過ごさせていただきました誠にありがとうございました！世間に目を向けてみると、気が付ければ愛知県の最低賃金は1,100円を超えており、自分が富山で学生をしていた時は確かに600円台だった気が・・・と、ふと思い出し、こんなにも早く世の中は変わっていくのだと実感するとともに、変化に対応しないと取り残されていくのだと改めて身が引き締まりました。これからも時代の変化に率先して対応し、得た経験情報を皆様に還元してまいります！今年もよろしくお願ひいたします！



井手祐里也



2025年は採用・人材育成など『ヒト』に関わるお悩みに触れる機会が多い一年でした。弊社でもそんなお悩みに寄り添うべく『ヒト』に関する新しいサービスも誕生いたしました。採用活動の伴走（採用面接の同席も！）や、従業員様のキャリア支援面談対応など様々です。この分野では弊社も日々悩み苦しみ進んで参りましたが、一層の成長には『DX化×人財』が重要キーワードと考えております！

社内でも話しにくい『ヒト』のお話、ぜひお声がけください！

さて、プライベートでは、娘を社会に送り出すことに成功しました。同じ目線で仕事の話が出来るようになったことを密かに嬉しく思っています。本年も娘に負けず、常に成長、たくさんの価値あるサービスを皆様にお送りして参りますのでよろしくお願ひいたします☆彌

篠原 国智



2025年は「中小企業の皆様に継続と発展をしていただくために、我々会計事務所は何をすべきか？？ 何ができるか？？」を毎日考え続けた一年でした。

「何が本当の意味でお客様のためになるのか」を常に考え続け 常にお伝えし続けることでしか、世の中に価値を提供することはできないと日々実感しています。

効率化やバックオフィス支援により、経営者の皆様に本業でよりいっそう真価を発揮していただけるよう、我々も進化を続けます！

2026年もよろしくお願ひいたします！

武浪加歩



転属になり丸1年が過ぎ、自身の仕事の環境の変化にも少し慣れてきましたが、変わらず試行錯誤の毎日でした。世の中のAI技術の進化も激しく進む中、日常の業務も慣れたと思ってもアップデートが繰り返され目まぐるしい一年でした。面談等で皆様からお伺いしていても、どの顧問先様の業界も同様に新しいことが駆け巡っていて、自分自身が変化に柔軟に対応しないとサポート出来ないと日々感じています。

2026年もアップデートを重ねて、人としても邁進していきたいと思います。今年もよろしくお願ひいたします！

守山 雅



昨年は自分の強みを見つけ出した1年となりました！

今年は真の価値をご提供できるビジネスマンとして、お客様の真価本領を引き出せる最良のパートナーとして駆け抜けていきたいと思います！

DXやAIを活用しての効率化、

その根幹は何をお望みかというヒアリングから始まります。

「朱に交われば赤くなる」

私の熱意、行動で皆様のシンカ（真価×進化）をご支援出来ればと思います！



山下敦史

新年あけましておめでとうございます。昨年は、例年以上に一緒に働く仲間が増え、新しい事務所に移転してから1年たち、組織としてさらに大きく進化した年でした。税務・会計だけでなく、AIやDXの研究も日々行い(DX部門が大活躍しています)、あらゆる分野でお客様の進化に貢献できるよう今年一年も取り組んでまいります！
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
私個人としては、より健康的な生活をおくるために減酒や運動を始めたので継続していきたいと思います。
※写真のビールは食品サンプルです



山田悟史

新年あけましておめでとうございます。
昨年は多くのご支援をいただき、心より感謝申し上げます。
本年は、これまで以上に自分自身のレベルアップに力を入れ、経営者の皆さまの意思決定を支えられる存在になることを目指します。現場で感じる課題や数字の裏にある背景を深く捉え、より的確でスピード感のある提案ができるように、日々の業務を一つひとつ丁寧に積み重ねていきます。
微力ながら全力で伴走させていただきます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



廣田康平

新年あけましておめでとうございます。
税務・経営環境はAIの発展により、日々改革の連続と思います。
弊社内でも活用し、より皆様にスピーディな経営判断をしていただけるよう、体制を整えてまいります。
中小企業の皆様のシンカが日本経済のシンカでもあると感じておりますので、事業成長を加速いただけるよう邁進してまいります。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます！



柴川 恵輔

2025年はメンバーも増え、新事務所も整い、新教育プログラムのプロジェクト始動など、社内的にも大きく進化した1年でした。
税理士試験の科目合格者が続出したり、若手社員の成長も凄まじく、私たちも「まだまだ負けない！」と、変化を恐れず走り続ける一年にします。DX部としても「今日の常識は明日の非常識」をモットーに世の中の変化にいち早く対応して参ります。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



吉田 竜太朗

AIが超高速で進化しています。
世の中の仕事の半分はAIに奪われるのではないか...? 今後生き残っていくのは、『AIを使いこなす人』だと思います!
私は、経営者の皆様の代わりに、『AIを使いこなす人』となり、多くの企業様が、お客様に多くの幸せを届けられるよう、『経営者の皆様が本気で経営に向き合える環境作り』を邁進していきます!
まずはお手元の事務作業を0にしますので、是非ご相談ください!

相羽絹子



昨年は生活の身近なところにAIが浸透してきていると感じた1年でした。会計・相続にもAIがどんどん活用されるようになってきており、他にも便利なオンラインツールの使用で事務所間や遠隔のスタッフとの円滑なコミュニケーションが生まれ業務の効率化につながりました。

皆様のお役に立てるよう努めてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



水谷由希

昨年は思考はAIの時代、動ける体こそが資本と実感した1年でした。春から大学生になる娘とのライブ遠征を全力で楽しむため、いつ誘われてもいいよう本年は運動を習慣にし、体力づくりに励みたいと思います。

内藤佐知子



昨年は勤続10年を迎えました。経験を積み重ねて気付くことも多く、さらに組織技術力のアップに貢献していきたいと思います。プライベートでは孫が誕生し、おばあちゃんになりました。若い力に負けないよう元気に頑張っていきたいと思います。



中島佑依

気づけば2026年で入社し10年目を迎えます。そんなにたったとは思えないほど早く、思い起こせばこんなにも充実した日々をすごしたのかと感慨深いものがあります。

アラフォーに片足を突っ込む年齢になりましたが、一番の推しである姪甥と遊ぶべく、また、10歳以上離れた後輩たちにも負けないように、心身ともに鍛えて頑張っていきたいと思います。本年も何卒よろしくお願ひいたします。

行政書士 中野果奈



昨年は、建設業許可をはじめ、許可申請のご依頼を多くいただいた一年でした。今後も様々なご要望にお応えできるよう取り組んでまいりたいと思います。今年もよろしくお願ひいたします。



安藤由里江

昨年は生成AIツールや新しいツールに触れ学びの多い一年でした。私生活との時間バランスがまだ難しい時期ですが、温かな仕事環境のなかとても楽しく活き活きと仕事させていただいております。今年もよろしくお願ひいたします。

大西優



新年あけまして、おめでとうございます。昨年は資産税の分野にも携わり始め、自分の引き出しを増やしていくよう今後も精進してまいります。

2児の父親にもなり、家族の支えになれるよう日々努めていきたいと思います。今年も宜しくお願ひ致します！

長尾知夏



昨年は入社5周年を迎える節目の年となりました。これまで積み重ねてきた知識・経験を若年層への教育に活かし、組織全体の更なるレベルアップをモットーに品質管理部の一員としてますます尽力してまいります！本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

太田有紀



昨年は30代に突入し、仕事もプライベートも新たなチャレンジに邁進した年となりました。

(写真は人生で初めて降り立った宮崎県で撮影したものです)
今年も、積極的にチャレンジするとともに、昨年以上に皆様のお役に立てるよう、引き続き努力していく所存です！
本年も宜しくお願ひ致します。

東野光矢



入社3年目を迎え、昨年は社内のDX改善に向けた業務効率化アプリの開発に取り組み、無事実装まで繋げることができました。今年は、自身の成長はもちろん、後輩の手本となるような行動を意識する一年にしていきたいです！
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

小出理子



写真で乗っている馬のようにしっかり前を向いて(ちょっと斜め向いてますが)、勢いをもって業務に取り組んでまいります！

今年も素直さと強い気持ちを忘れずに、お客様のサポートができたらと思います。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

浅野由美子



昨年は、「AI×業務改善」で新たな価値を生み出すことに注力した一年でした。
今年も特大ホームランを目指しつつ、守備を固めて、新たな価値を提供し続けていきたいと思ってます！！
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

大岩根侑衣子



昨年は自らの挑戦が実を結んだ年でした。

今年も引き続き精進し、どんな事柄に対しても丁寧に取り組んでいきたいと思います。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

徳永実咲



昨年は色々な挑戦をさせていただき、多くの経験を得ることができました。
本年も更なる成長を目指し、多くのことに挑戦し続けていく所存です。
プライベートでは今年は新たな趣味を見つけたいと思っています。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



市川琴音

昨年は多くの経験と学びを得て、非常に充実した1年を過ごすことができました。本年はその経験を糧に、お客様へより深く寄り添ったサポートを実現すべく、一層精進してまいります。皆様のさらなる発展に貢献できるよう、全力を尽くす所存です。
本年もどうぞよろしくお願いいいたします！



松井駿

社内では声が良く通るタイプですが、数字と向き合う時は集中モードです。日々の業務で得た学びを、分かりやすい形にしてお客様へ還元できるよう努めてまいります！
本年もよろしくお願いいいたします！（写真は岡崎城の長い木です。長生き）



岡田友花

昨年は日々の業務を通じて多くの学びと経験を積ませていただいた一年でした。
本年は、これまでに身につけた知識や経験をさらに深め、「一つ一つの業務をより丁寧に」「お客様の立場に立った対応」を意識しながら、より安心してお任せいただける存在を目指してまいります！本年もどうぞよろしくお願いいいたします✿



饗庭匠

昨年は多くの挑戦をさせていただき、多くの学びを得ることができました。
2026年はさらなる挑戦を続け、お客様の事業の継続と発展を全力でサポートできるよう努めてまいります！
本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。



武藤芳江

昨年は沢山の事を学ばせて頂き、ありがとうございました。
今年は任せて頂ける仕事を増やし、着実にこなし、お役に立てるように日々努力していきたいと思います。本年も宜しくお願ひ致します。



三浦由貴

昨年1月に入社し、環境の変化が大きい中でも、皆さんに支えていただきながら充実した1年を過ごすことができました。
今年は知識を深めつつ、初めてのことにも積極的にチャレンジし、より良いサービスをご提供できるよう、日々努力してまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



稻垣柊二

昨年1月に入社し、とにかく無我夢中で学び、走り続けてきました。現場で得た多くの経験を糧に、2026年は、より質の高いサポートを皆さんにお届けしたいと考えています。
変化の激しい時代だからこそ、私自身が誰よりも早く進化し続けるよう努めてまいりますので本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



依田光正

昨年1月に入社して以降、沢山学び、様々なことを経験できた1年でした。今年はお客様に「付加価値」を少しでも感じていただけるように、質の高いサービス提供とお客様に寄り添った顧客対応を実現いたします。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



中澤ひなた

新年あけましておめでとうございます！
社会人1年目として昨年4月に入社をして、たくさんの貴重な経験をさせていただきました。毎日が新しい発見の連続で、日々学ぶことばかりです。
お客様に寄り添ったサポートができるよう、努力していきたいです。本年もよろしくお願ひいたします。



杉本稜晟

昨年は社会人1年目として新たな経験に溢れ、多くのことを学ばせていただいた1年となりました。今年も常に学ぶ姿勢を忘れず、皆様に少しでもお力添えが出来るよう努めてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



林麻波

昨年6月に入社し、新しい環境で『学ぶ』一年を過ごさせて頂き、挑戦の一年になりました。今年も多くのことを学び、自分自身進化する一年にして参ります。そして皆様に一つでも多くの価値をお届けできるよう全力で努めて参ります。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



荒井陽太

昨年は、群馬への移住や7月の転職など、初めてづくしの1年となりました。また、新しい環境で会計業務やCanvaといったスキルに触ることができ、多くの学びと成長を得られた充実した年でした。
2026年も引き続き、多くの学びと成長を目指し、そしてお客様から必要とされる存在になれるよう、メリハリをもって業務に尽力してまいります。



橋本千春

昨年はAIの進化を実感した1年でした。書類を探すのも検索するのもすごくラクになり、時間のかかる画像加工が一瞬でできる驚きもありました！社内で上手に活用している人たくさんいますので私もどんどん活用して進化していきたいと思います★



横田めい

リモートでの業務も遂に2年目となりました。所内はAIを駆使したシステム作りが増え、効率化を図る一方、新しいものへ置いて行かれぬよう食らいいつく日々です！
私たちのご提案で顧客様にもっともっと貢献していくよう2026年も駆け抜けます！



小池しのぶ

昨年はDXをはじめ、新しい事にも挑戦した年となりました。本年度もさらなる進化を求めて、新しい事へのチャレンジ、日々変化する情報へのアンテナを張り巡らせ、進化×真価を目指します。



白石純子

昨年は毎日が学びと成長の連続で、人生が豊かだと感じられるほど充実した一年でした。
これもすべて、皆様のおかげです。心より感謝しております。
本年も、常に感謝の気持ちで、さらに成長していきたいと思います。
技術革新が加速する時代の中で、変化に柔軟に対応し、シンカを続けることで、皆様のお役に立てるよう努めてまいります。

尾谷杏奈



2025年は社内でのDX化が進み、仕事の効率や正確性に繋がる動きが活発になりました。この動きに置いて行かれないとようさらに勉強しながら、お客様にとってより質の高いものをお届けできるよう努めてまいります。2026年も宜しくお願ひ致します。

加澤優里



在宅チームとして入社し早一年が経過しました。昨年は会計業務におけるAIの活用や、初挑戦の業務に多く携わることができ、学び・経験の多い一年となりました。2026年も「今できることを全力で」の気持ちを大切に、仕事・税理士試験勉強に日々精進いたします。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

角田佑子



2025年3月に在宅チームとして入社しました。優秀なスタッフの方々に常に刺激を受けながら多くの学びを得ることができた1年となりました。2026年もひとつひとつの仕事に誠実に向き合っていきます。日々の学びを実践に活かし皆様のお役に立てるよう、進化していきます！

山崎碧



昨年4月に在宅チームに入社しました。子育てと仕事の両立に苦戦しながら頑張っています。2026年も皆様のお役に立てるよう日々精進して参りたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

大野裕一



昨年在宅チームに入社しました。今までの経験をいかして2026年も仕事に勉強に頑張りますのでよろしくお願ひします。月に一回名古屋へ行きます。

永井恵梨子



昨年11月に在宅チームに入社しました。これまで当たり前だと思っていた作業の多くが自動化できることを知り、仕事への向き合い方に大きな変化が生まれた充実した数ヶ月となりました。今後も効率化や改善を意識し、間接的ながらもお客様のお役に立てるよう努めてまいります。

樋口寛子



新年あけましておめでとうございます。昨年12月に在宅チームとして入社しました。健康に気を付けて一日一日を大切にし、皆様のお手伝いができるように日々精進して参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

